Protokolleintrag vom 22.10.2008

2008/395

Postulat von Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP) und Mario Mariani (CVP) vom 3.9.2008: Patumbah-Park, Nutzung des nördlichen Teils durch Spielgeräte für Kinder

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab (vergleiche Protokoll-Nr. 3458/2008).

Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3458/2008).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes Stellung.

Das Postulat wird mit 15 gegen 101 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat